

## Construyendo sobre la excelencia en 2025

Enero 09, 2025 [Consultas de la Prensa](#)

Cientos de proyectos de infraestructura completados o en curso a lo largo de 2024 ayudaron a construir comunidades en Alberta, impulsaron la economía y respaldaron miles de puestos de trabajo.

En toda la provincia, el Departamento de Infraestructura trabajó en colaboración con la industria, las jurisdicciones escolares, el Departamento de Salud de Alberta y los socios municipales y comunitarios para entregar nuevas, modernizadas y bien mantenidas instalaciones públicas que albergan los programas y servicios vitales de los que dependen las familias y comunidades de Alberta.

"El año pasado, completamos cientos de proyectos en toda Alberta, proporcionando instalaciones nuevas y modernizadas a las comunidades en crecimiento. También aprobamos la *Ley de Gobernanza de Bienes Raíces*, una legislación que ayuda al gobierno a administrar mejor los activos de los habitantes de Alberta y, en última instancia, proporciona un mejor valor por el dinero de nuestros impuestos. A medida que avanzamos hacia el 2025, nuestro equipo se compromete a entregar la necesaria infraestructura esencial para respaldar las demandas de nuestra creciente y robusta economía".

*Pete Guthrie, Ministro de Infraestructura*

Con una sólida perspectiva para el mercado de la construcción de Alberta, el 2025 se perfila como otro año productivo. El Departamento de Infraestructura de Alberta mantiene su compromiso de completar el trabajo a tiempo y dentro del presupuesto, al mismo tiempo que maximiza el valor del dinero de los contribuyentes.

El año pasado nos centramos en seguir desarrollando las relaciones con los socios de la industria en diversos oficios, orígenes, especialidades y sectores. En 2025, este trabajo continuará a través de Comités de Enlace con la Industria, mesas redondas y otras oportunidades que maximizarán la colaboración y la productividad. El futuro de Alberta es fuerte, competitivo y lleno de oportunidades.

# Destacques de la Infraestructura en 2024

## Escuelas

- En septiembre, el gobierno de Alberta anunció un compromiso generacional de 8,600 millones de dólares para ahora mismo construir escuelas. Con esta inversión se adjudicarán hasta 90 nuevas escuelas y hasta 24 modernizaciones o refacciones en los próximos tres años.
  - Además, se ha introducido un nuevo proceso de aprobación dentro del presupuesto para la construcción de escuelas que acelerará la progresión del proyecto a través de las etapas de desarrollo, reduciendo los plazos del proyecto hasta en seis meses.
- En 2024, se construyeron 10 escuelas en toda la provincia, creando espacio para más de 9,600 estudiantes en nueve comunidades, entre ellas:
  - Blackfalds, Calgary, Coaldale, Edmonton, Fort Vermillion, Grande Prairie, Langdon, Leduc y Wabasca-Desmarais.
- Al entrar en el nuevo año, otros 82 proyectos escolares están en marcha, avanzando a través de varias etapas de planificación, diseño y construcción.

## Instalaciones de Salud

- Como se anunció en el Presupuesto del 2024, el moderno e independiente Hospital Infantil Stollery en Edmonton sigue siendo una prioridad clave, con \$20 millones presupuestados durante los próximos tres años para la planificación temprana.
- La remodelación de la Unidad de Cuidados Intensivos, la Unidad de Cuidados Coronarios y la Clínica Gastrointestinal del Hospital General Rockyview de Calgary se completaron en 2024.
- Las renovaciones de los quirófanos y las áreas de apoyo en Rocky Mountain House a través de la Iniciativa Quirúrgica de Alberta (ASI) concluyeron la primavera pasada.
  - A través de la ASI, 31 proyectos están en marcha en planificación, diseño o construcción en Brooks, Calgary, Edmonton, Innisfail, Lethbridge y Olds.
- Otros 53 proyectos de salud están en marcha de cara al 2025.
  - Esto incluye la adjudicación del contrato del gerente de construcción para el Centro Hospitalario Regional de Red Deer (RDRHC) el verano pasado y el progreso en la nueva ala de pacientes y su remodelación.
    - El proceso de adquisición para el edificio ambulatorio del RDRHC está en curso, y se espera que la selección del contratista esté lista en la primavera de 2025 y la primera piedra para el verano de 2025.

## Instalaciones Gubernamentales

- La Comunidad de Recuperación de Lakeview en Gunn completó la construcción y fue entregada al Departamento de Salud Mental y Adicciones para sus operaciones.

- Se prevé que la construcción de la Comunidad de Recuperación de Calgary se complete a principios de 2025.
- El nuevo Centro de Justicia de Red Deer, de 203 millones de dólares, completó su construcción y proporcionará a la comunidad 12 salas de audiencias cuando se inaugure oficialmente en el primer trimestre de 2025.
- Otros 20 nuevos proyectos de instalaciones gubernamentales están en marcha, como instalaciones comunitarias de recuperación en Grande Prairie y Edmonton, y mejoras en el campus del Centro Juvenil de Yellowhead.

## Mantenimiento y Renovación de Capital

- El trabajo realizado a través de Mantenimiento y Renovación de Capital (CMR) ayuda a mejorar las instalaciones y los activos gubernamentales existentes. En 2024, finalizaron las obras de 85 proyectos de CMR, incluida la construcción de la nueva piscina reflectante y la fuente en los terrenos de la legislatura de Alberta, a tiempo para las celebraciones del Día de Canadá.
- Otros 212 proyectos de CMR están en marcha en instalaciones gubernamentales para el nuevo año, con 516 adicionales específicamente en instalaciones de salud.

## Premios a la Asociación Público-Privada (P3)

- En mayo, el gobierno de Alberta completó la construcción de cinco escuelas secundarias en Blackfalds, Langdon, Leduc y dos en Edmonton. Todo terminado a tiempo, dentro del presupuesto y listo para el año escolar 2024-25.
  - Este paquete recibió un Premio de Plata al Diseño y la Construcción en los [Premios Nacionales 2024 a la Innovación y la Excelencia](#) en los P3.
- Se está llevando a cabo la contratación para entregar otro paquete de nuevas escuelas de Alberta en Airdrie, Blackfalds, Calgary, Chestermere, Edmonton y Okotoks.
- La Planta Evan-Thomas de Tratamiento de Agua y Aguas Residuales en Kananaskis ganó el premio al Mejor Proyecto Operativo en los [premios P3 del Boletín de Asociaciones](#).

## Legislación

- En mayo de 2024, la *Ley de Gobernanza de la Propiedad Inmobiliaria* de Infraestructuras recibió la aprobación real. La ley ayuda a aumentar la transparencia y reducir la burocracia mediante la creación de normas coherentes en todo el gobierno para la enajenación de propiedades y crea un inventario centralizado de tierras y edificios públicos para ayudar al gobierno a gestionar mejor estos activos para los habitantes de Alberta.

- En noviembre de 2024, el gobierno de Alberta introdujo enmiendas a la *Ley de Obras Públicas* (PWA, por sus siglas en inglés) que exigen plazos de pago y disposiciones de facturación para las obras de infraestructura pública, lo que ayuda a garantizar que los contratistas y subcontratistas reciban un pago justo y puntual.

## Consultas de la Prensa

[Benji Smith](#)

780-686-5798

Secretario de Prensa, Infraestructura